



PRONUNCIAMIENTO

ANP repudia agresiones a periodistas durante cobertura de enfrentamientos en Puno

La Asociación Nacional de Periodistas del Perú – ANP expresa su rechazo a las agresiones que sufrieron periodistas locales de Puno, la mañana del 26 de noviembre, durante la cobertura de los enfrentamientos por la tenencia de un sector del terreno del colegio y politécnico Huáscar.

El gremio demanda identificar a los agresores civiles de los periodistas Luis Hinojosa, del diario Sin Fronteras y Liubomir Fernández, corresponsal de La República, a quienes sujetos encapuchados rociaron en el rostro un líquido corrosivo. Los desconocidos acompañaban al abogado Enrique Calmet Choque en su intento de toma de posesión del mencionado terreno.

Asimismo, la ANP denuncia el actuar de los agentes de la Policía Nacional del Perú (PNP), que se mantuvieron pasivos frente a las agresiones cometidas por los individuos que llegaron con el abogado, pero actuaron abusivamente contra los periodistas que intentaban cubrir el enfrentamiento, impidiendo que desarrollen su trabajo con normalidad.

Especial señalamiento requiere el abuso de autoridad cometido en contra del periodista Liubomir Fernández Fernández, quien fue agredido por el Mayor PNP Claudio Dany Osorio Julca, jefe de la Unidad de Servicios Especiales (USE) de la Policía Nacional del Perú (PNP).

Osorio sometió a Fernández en el suelo presionando con su rodilla el cuello del periodista, propinándole golpes y patadas, deteniéndolo irregularmente y amenazándolo de tortura, según reseña el periodista.

La Asociación Nacional de Periodistas del Perú expresa su preocupación por el comportamiento de los efectivos policiales del Frente Policial Puno a la que calificamos de nefasta en un Estado de Derecho. Lo acontecido se suma a otras agresiones a colegas de la región por parte de agentes del orden en lo que parecieran hechos aislados, pero que concadenados evidencian el actuar sistemático de agentes que cometen excesos impunemente.

En ese sentido, la ANP demanda al Ministro del Interior la destitución inmediata del mayor Claudio Dany Osorio Julca, plenamente identificado como el agresor del periodista Fernández, y reclama el inmediato reconocimiento de los otros agentes responsables de los ataques a nuestros colegas durante la



ASOCIACION NACIONAL de PERIODISTAS del PERÚ

cobertura. El material videográfico y fotográfico es prueba irrefutable del abuso policial.

Finalmente, la ANP nacional se suma al pedido de nuestra asociación provincial – ANP Puno, que junto a los gremios periodísticos de la región exigen “celeridad” y se comprometen a estar vigilantes de las acciones de la institución policial contra ese mal efectivo.

Lima, 26 de noviembre del 2021

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL
